

Ahí viene el agua

ENVIADO POR EL EDITOR EL JUE, 19/05/2016 – 10:35

San Pedro Xalostoc 1986

Registro del 2° Aforo del pozo de agua

En 1986, el pueblo de San Pedro Xalostoc en el Estado de México, llegó a más de 25 mil habitantes por la migración intensa, los pozos artesanales de las familias resultaban insuficientes y la escasez del agua tocó a sus puertas. Entonces inició una movilización popular encabezada por sus autoridades locales, fueron resolviendo sus diferencias internas, se financió la apertura de pozos, sin la autorización de una remisa Secretaría de Recursos Hidráulicos, y por fin, vieron llegar el agua.

http://con-temporanea.inah.gob.mx/ahi_viene_el_agua